
濱田紡

令和６年度も残すところあと少しとなりました。２月から３月にかけて、定期試験や卒業証書
授与式・閉校式、継続手続きなどがあります。後期卒業の生徒の皆さんは高校生活の締めくくり
に向けて、継続生の皆さんは来年度に向けて取り組みましょう。
生徒会では、12月に生徒会役員選挙が行われ、新しい役員が決まりました。12月から２月にか

けては、引継ぎを兼ねて、新旧役員が一緒に活動しています。今回の「ふれあい394号」は、新
役員からのお知らせと、旧役員による今年度の報告を入れています。ご覧いただき、今後とも生
徒会の活動にご協力をお願いします。

令和７年度生徒会役員

No.394

令和６年度 春号 生徒会報

ふ れ あ い
松山東高校通信制課程つうちゃん・しんちゃん

今後の活動について・諸連絡

○２月16日（日）のホームルーム活動
生徒会文集『結』の作成を行います。友垣の皆さんのご協力をお願いいたします。

○３月２日（日）卒業式・閉講式・ホームルーム活動
今年度の締めくくりになります。卒業生はもちろん、継続生もぜひ参加してみましょう。

新生徒会役員から一言
[会長]皆さんからの期待を裏切らないよう、最後まで精一杯頑張ります。よろしくお願いします。
[副会長]友垣の皆さんが楽しめるように学校行事を盛り上げていきます。
[副会長]皆さんに楽しい通教生活だったと思ってもらえるように活動していきます。
[書記]皆さんの通教生活がより良いものになるよう、行事などの企画を頑張ります。

令和７年度こんな学校にしたい 生徒会努力目標「通教生活を楽しく」
① 学校行事を充実させます。
・松山東高校通信制課程締めくくりの年として、思い出を作ります。
・運動会の種目を増やします。
・令和８年度に向け、新しい行事を考えます。（文化祭etc）

② 皆さんの意見を取り入れます。
・生徒会の「見える化」により、生徒会に興味を持ってもらい、一緒に活動する仲間を増や
します。

・「ふれあい」を充実します。
令和７年度は、松山東高校通信制課程としての最後の年になります。生徒会としても、

記憶に残る１年として、また北条清新高校へつながる１年として活動していきます。

新役員
[会長] 濱田 紡
[副会長] 竹谷 颯人 大塚 喜仁
[書記] 吉岡 海翔
[役員] 橋本 碧 中平 実子 宮岡 美桜
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松山東高校通信制課程 この１年（令和６年度）

（生徒会担当 T.H. K.S. を中心に全役員で作成）

交流会・校内オリエンテーリング

４月28日には交流会と校内オリエンテーリ
ングが行われました。友垣のみんながどう
したら楽しく活動することができるかを考
え、実際にゲームを試して意見を出し合い
ながら準備をしました。当日はスムーズに
進行できるように教室の案内をしたりゲー
ムの得点集計などをしたりしました。

生徒総会

12月15日には生徒総会が行われました。前
半は生徒会役員選挙、後半には議事や生徒
会の活動報告がありました。生徒会選挙で
は生徒会長、生徒会副会長にそれぞれ２名、
書記に１名の生徒が立候補しました。立会
演説では一人ひとりの熱い思いが感じられ
ました。

運動会

10月19日には運動会を行いました。競技の
内容も生徒会役員と先生方で一部見直し、
「スイカゲーム」などの新たな競技も組み
込みました。当日は、白熱した１日になっ
たと感じています。結果は、優勝：体育２、
２位：体育１、３位：体育３となりました。
初対面の友垣とも楽しく活動できます。来
年度の運動会でも、一人でも多くの参加を
お願いします。

ペットボトルキャップを回収しました

自動販売機の横で、ペットボトルキャップ
の回収を行い、24000個、60kgのキャップ
が集まりました。12月13日に松山容器株式
会社を通じ、「認定ＮＰＯ法人 世界の子
供にワクチンを 日本委員会」に寄付しま
した。今回の寄付は、ポリオワクチン約15
本分になります。この寄付で購入されたワ
クチンが、開発途上国に送られ、感染症か
ら子どもの命を守る活動に使われます。ご
協力いただいた皆さんありがとうございま
した。

生徒会活動

○行事の準備

生徒会では行事の運営のほかに各行事の前
日に会場の準備などを行いました。友垣の
皆さんが楽しく気持ちよく行事に参加でき
るように、頑張って準備しました。運動会
など、生徒会以外の皆さんが参加すること
ができる行事準備もあります。これからも、
ご協力をお願いします。

○定例会

今年度は毎月第三水曜日に通教ルームに集
まり、定例会を行いました。主に行事の運
営の打合せやリハーサル、生徒会報「ふれ
あい」の作成といった活動をしました。

○ふれあい

ふれあいを季刊としました。インタビュー
やクイズを入れるなど、友垣の皆さんに楽
しんでいただけるように、内容を考えまし
た。ご意見をお聞かせください。


